

**Nombre de alumnos Alondra Jaqueline
Gómez López**

Catedrático: M.V.Z Luis Gerardo Pérez

Nombre del trabajo: Ensayo

**Materia: Producción sustentable de
huevo**

Grado: noveno

Medicina Veterinaria y Zootecnia

El despique, o también conocido como el corte de los picos de los pollos, se dan principalmente por tres razones importantes:

- Evitar Canibalismo o el picoteo de pluma en las aves.
- Evitar que las aves desperdicien alimentos y maximizar el consumo. □ Evitar que las gallinas rompan el Huevo al momento de la postura.

El despique normalmente se realiza en aves para explotación comercial de huevos, siendo dos los despiques que se realizan en el ave antes de la primera postura:

- El primero de 8 a 12 días. Durante ese tiempo hay una afluencia natural de vitamina K en el ave que evita la hemorragia.
- El segundo de 10 a 12 semanas cuando ya son adultas. Tienen que tener una aplicación de vitamina K 48 hrs antes para evitar el sangrado. Es importante recalcar que no es bueno despigar aves cuando están próximas a su madures sexual porque esto le provoca un retraso en la postura. No deben despigarse aves en periodo post vacunación.

Se debe tener después del despique suficiente alimento en los comederos durante una semana posterior al despique, agua con vitamina K y una vitamina para aliviar el estrés de las aves.

El despique se realiza como un corte a mitad del pico, entre la punta y los orificios nasales. Se debe realizar de una manera óptima para evitar que el ave sufra y tenga un total cierre de su postura.

El tiempo adecuado para la cauterización debe ser entre 3 a 4 segundos, si se excede de ese tiempo el ave puede sufrir daños cerebrales y quedar inservible.

.